

Presentación

Con este primer número de *Interpretatio. Revista de Hermenéutica* inauguramos un espacio para el encuentro de las disciplinas humanísticas que, a pesar de sus diferentes perspectivas, coinciden en otorgar un peso fundamental a la tarea de la interpretación.

Si la interpretación es el corazón de las ciencias humanas, la hermenéutica es el arte y la ciencia de interpretar. En las páginas de esta revista queremos congregiar aquellas reflexiones que han tratado de ampliar el campo de la hermenéutica teórica, así como las que desde dicho campo han elaborado estudios sobre la metodología de la hermenéutica. Asimismo, tendrán cabida los trabajos que pongan en práctica una reflexión hermenéutica y que sean afines al perfil de la revista.

Como revista académica del Seminario de Hermenéutica del Instituto de Investigaciones Filológicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, *Interpretatio. Revista de Hermenéutica* busca también integrar las líneas de investigación de dicho seminario a una vasta discusión en torno del proceder de las humanidades y su conexión con el mundo actual.

El comité editorial de Interpretatio